

# Mandataria asiste a Inauguración del Año Judicial y Cuenta Pública del Presidente de la Corte Suprema

1 MAR 2017



Hasta el Salón de Honor Palacio de Tribunales, llegó este mediodía la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para participar en la Inauguración del año judicial 2017, oportunidad en que el Presidente de la Corte Suprema, Hugo Dolmestch, dio cuenta pública del funcionamiento de dicho tribunal durante el año 2016.

Este fue el último balance realizado por el actual Presidente, quien deja el cargo a fines de este año.